

De nouvelles fosses communes sont découvertes dans l'État mexicain de Guerrero



Mexico, 7 janvier (RHC-PL)- La presse mexicaine a signalé que la police fédérale du Mexique a découvert 7 nouvelles fosses communes à Chilapa dans l'État de Guerrero, ces fosses contiendraient les restes d'au moins 10 personnes.

Cette découverte macabre a été faite par des agents du Ministère Public et par des membres de la police et de l'armée mexicaines. Les cadavres ont été transférés au service de médecine légale de Chilpancingo, la capitale de l'État de Guerrero, afin d'être identifiés.

En novembre dernier, 11 corps décapités avaient été retrouvés dans cette même commune, un mois après la disparition des 43 étudiants de l'École Normale d'Ayotzinapa. Seul le corps d'un étudiant a pu être identifié à l'heure actuelle.

Les associations de défense de droits de l'homme ont appelé les Mexicains à manifester le 26 janvier prochain, dans le cadre de la 8^e journée internationale de solidarité avec les normaliens disparus le 26 septembre dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42868-de-nouvelles-fosses-communes-sont-decouvertes-dans-letat-mexicain-de-guerrero>



Radio Habana Cuba